

# バンドー通信

VOL. 160 NO.250201



## グループホームバンドー北歐の里



# グルーブホームバンドー北歐の里



今年のクリスマスは、ショートケーキのデコレーションを皆さんにそれぞれ行って頂きました。市販のスポンジと生クリーム、果物を買ってきて、土台はスタッフと調理が得意な入居者様で作り、食べる直前にそれぞれデコレーションしていただきました。また、サプライズでサンタクロースもやってきて、皆さん一人一人にプレゼントを渡してくれました。

Merry Christmas



# グルーブホームバンドー弘前城北



令和6年11月30日に宮園児童センターの皆さんが訪問してくださいました。子ども達と一緒に的当てゲームを行ったり、クリスマスソングを歌ったり楽しい時間を過ごされています。皆さんでクリスマスツリーの飾りつけを行い、クリスマス当日にはケーキを召し上がってプレゼントをお渡ししています。



# グループホームバンドー弘前



スタッフに手伝ってもらいクリスマスのリース作りを行いました。皆さんで楽しくおしゃべりをしながら、和気あいあいと楽しんで行われていました。



お正月にはスタッフ手作りのおせち料理を召し上がっていただきました。「凄いごちそうだ」と普段少食の方もたくさん召し上がっていました。レクリエーションではカルタ大会や輪投げ、お菓子のつかみ取り等を行いました。笑い声がホールに響き、お菓子を食べながら和やかな時間を過ごしていただきました。

# ケアポートバンドー弘前



令和6年12月28日(土)

仕出し弁当を注文し、皆さんに召し上がって頂きました。お寿司やエビフライ、グラタンなど彩り豊かなお弁当で、味はもちろんのこと見た目にもおいしいお弁当でした。

普段はなかなか箸が進まない方も、「お寿司だば大好き」「なんぼでも食べれる」とぺろりと召し上がっていました。「また食べれるように元気でいたい」と笑顔で話されていました。

